

VIGÉSIMA SEXTA EDICIÓN DE LOS PREMIOS “JUAN BERNIER” DE ARTE, ARQUEOLOGÍA E HISTORIA DEL 2019

Crónica de Juan Gutiérrez García



Mesa presidencial (De izquierda a derecha: Ramón Montes Ruiz, vocal de Arte; Antonio J. Arrebola Moreno, secretario; Francisco Olmedo Muñoz, presidente; Juan Pablo Gutiérrez García, vicepresidente y Manuel García Parody, vocal de Relaciones Institucionales)

El día 9 de octubre de 2019, se reunió el Jurado de los Premios Juan Bernier formado por el presidente, secretario y vocales de Arte, de Arqueología y de Historia de la Asociación, al objeto único de proponer las personas o instituciones que, a juicio del mismo, se considerasen merecedoras del reconocimiento público de nuestra Asociación en la presente edición del Premio Juan Bernier.

Abierta la sesión por el Sr. Presidente, éste presentó y dio lectura a las propuestas recibidas y, tras el debate y consideración de las mismas en el que se ponderaron las cualidades y los méritos de los seleccionados, se acordó la propuesta de los Premios Juan Bernier para el año 2019 a llevar a la Junta de Gobierno para su ratificación. Ésta, reunida en su sede social del Círculo de la Amistad, en sesión ordinaria celebradas el día 13 de noviembre, ratificó la propuesta por unanimidad.

Finalmente, el sábado, día 23 de noviembre, en el Salón de Actos de la Delegación Territorial de Cultura, Turismo y Deporte en Córdoba de la Junta de Andalucía, se procedió, en un acto solemne, a la entrega de dichos premios para, con posterioridad, celebrar la tradicional comida de hermandad de socios, premiados y familiares.



Premiados (de izquierda a derecha: José Gálvez, José Antonio Morena y Jesús Padilla)

Las concesiones otorgadas fueron las siguientes:

El Premio “Juan Bernier de Arte”, a la ASOCIACIÓN FOTOGRÁFICA CORDOBESA (AFOCO), *“por su encomiable aportación al arte fotográfico, a través de cursos, congresos, exposiciones y premios”*, galardón que fue recogido por su presidente, D. José Gálvez.

El Premio “Juan Bernier de Arqueología”, a D. JOSÉ ANTONIO MORENA LÓPEZ, *“por su contribución a la Arqueología que es lo mismo que al futuro abierto al pasado para que los símbolos de lo perenne, las ruinas, no los devore el tiempo, sino que la historia viva prevalezca sobre el olvido”*.

Y el Premio “Juan Bernier de Historia”, a D. JESÚS PADILLA GONZÁLEZ, *“por su dilatado empeño en tratar con profundo amor, libertad de pensamiento y rigor histórico cuestiones del pasado y del presente de nuestra ciudad, con la que desde siempre ha estado comprometido social y emocionalmente, como historiador y como ciudadano”*.



Premiados y directivos de la Junta de Gobierno de la Asociación

Las laudatios corrieron a cargo de los siguientes miembros de la Junta directiva de la Asociación: D. Ramón Montes, el de la Asociación Fotográfica Cordobesa; D. Juan Pablo Gutiérrez pronunció el de D. José Antonio Morena López; y D. Manuel García Parody, el de D. Jesús Padilla González.



Socios asistentes al acto

Tanto los galardonados como las intervenciones fueron respaldadas con fuertes ovaciones y muestras de afecto.





